

Tras descubrir nuestro primer resultado positivo de COVID-19 en un civil, comprendemos que nuestra comunidad tendrá preocupaciones específicas relacionadas con la situación. Hemos tratado de identificar tales preocupaciones y de abordarlas a continuación. Tenga en cuenta, por favor, que estas preguntas y respuestas son certeras desde el 10 de noviembre y podrían ser modificadas si las circunstancias cambiaran.

1. ¿Este caso civil, es en el Complejo Mount Pleasant o en Stanley?

Es en Stanley, no en el Complejo Mount Pleasant.

2. ¿Vamos a entrar en confinamiento?

No, no es así. Nuestros planes de emergencia están diseñados en fases, y no estamos en el nivel en el que consideraríamos pedirles a todos que se aíslen. Si esto fuera a cambiar, la comunidad recibiría una notificación rápidamente por los canales de siempre.

3. ¿Se les han tomado muestras a todos los pasajeros del avión en el que estaba la persona infectada?

Sí, todos los pasajeros (con excepción de un niño) participaron de la ronda inicial de toma de muestras. Todos han sido informados del resultado positivo y continúan participando con el resto del programa de toma de muestras de vigilancia sanitaria. También, todos estos pasajeros se encuentran en cuarentena.

4. Si la prueba da positivo, ¿cuántos resultados negativos se necesitan después de dar positivo para poder salir de la cuarentena?

Primero que nada, no se puede dejar la cuarentena antes de los 14 días, sea cual sea el resultado. Si da positivo, entonces, necesitará dos resultados negativos antes de que pueda dejar la cuarentena.

5. ¿Cada cuánto tiempo verán cómo se encuentra la persona que dio positivo?

El Hospital está en contacto estrecho con la persona para asegurarse de que, si se sintiera mal, pueda recibir atención médica inmediata. El Hospital está en contacto con esta persona todos los días y, además, visitan su casa para sacar más muestras usando el EPP necesario y tomando mayores medidas higiénicas.

6. ¿Qué sucedió una vez que se supo el resultado positivo de la prueba para detectar el COVID-19?

Al recibir el resultado positivo, el Hospital comenzó inmediatamente a aplicar los protocolos aprobados de rastreo de contactos y se comunicó con todos los pasajeros del vuelo en cuestión, además de con las personas que entraron en contacto con esos pasajeros, incluidos aquellos que estaban trabajando en Aduanas e Inmigraciones y en transporte. Debido a las circunstancias recientes que afectaron el vuelo al Reino

Unido, también ha sido necesario activar esos protocolos con respecto a los pasajeros que habrían estado en contacto con la persona que dio positivo, pero que no llegaron en su mismo vuelo. A todos les han ofrecido la posibilidad de hacerse la prueba como precaución, incluso a aquellos que no están en cuarentena. También podemos confirmar que actualmente no hay pacientes internados con COVID-19.

7. ¿Se reducirá el acceso al Hospital como la última vez?

Todavía existen restricciones físicas en el Hospital. Actualmente, está prohibido estacionarse en el camino de acceso al Hospital, con la excepción de los pacientes a los que se les pide que vayan para una evaluación, la ambulancia usada con relación al virus, y los repartos especiales. El pasadizo público que conecta St Mary's Walk y Thatcher Drive también tiene el acceso restringido, con la excepción del personal y los trabajadores esenciales. También les estamos pidiendo a las personas que usen desinfectante para las manos cuando se encuentren en el recinto, que cumplan con el sistema de circular en una dirección y las medidas de distanciamiento social. Con respecto al acceso a los servicios, seguimos evaluando nuestra capacidad clínica en todo lo que se refiere a la atención primaria y secundaria, y ha sido así desde el comienzo de la pandemia, dado que continúa teniendo un impacto en nuestra capacidad para enviar pacientes al extranjero para tratamiento o para traer especialistas a las Islas. Por ahora, se les recomienda a las personas que necesiten una hora médica que se pongan en contacto con el Hospital de la forma normal.

8. ¿Afectará este caso positivo los eventos públicos programados, tales como el del 14 de noviembre?

No hay razón para que esto pudiera afectar las celebraciones del desminado o cualquier otra actividad pública, ya que la persona que dio positivo no ha estado en contacto con ningún miembro de la comunidad. Solo necesitaríamos considerar el limitar el contacto social entre las personas si viéramos un conjunto de casos de COVID-19 en las Islas. Las reuniones sociales pueden continuar como siempre, aunque incentivamos a las personas a que sigan tomando las medidas de buena higiene pública como se aconsejó previamente.

9. ¿Qué significa esto para los estudiantes que regresan del Reino Unido el próximo mes?

El Gobierno ya les ha escrito a los padres para recordarles los requisitos para hacer cuarentena. El resultado positivo ha servido para destacar lo importante que es asegurarse de que todos cumplamos con las reglas y reglamentos. Seguiremos enviando información a los estudiantes antes de su partida desde el Reino Unido, y el Departamento de Obras Públicas y la Dirección de Educación están trabajando en conjunto para ofrecer asistencia a los estudiantes con respecto a la cuarentena, por ejemplo, ponerlos en grupos pequeños para que la hagan juntos. Se emitirá un aviso

de utilidad pública a toda la comunidad como recordatorio de que TODOS los visitantes que lleguen a las Islas para el descanso festivo estarán sujetos a hacer cuarentena de todos modos. Debido a cambios en el reglamento sobre la cuarentena, desde el 16 de noviembre, cualquier persona que vaya a buscar a una visita al aeropuerto deberá hacer cuarentena después.